

# BERITA TERBARU

## Semarakkan HUT Ke 79 TNI, Kodim 0824/Jember Gelar Lomba PBB Tingkat SMP dan SMA

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 25, 2024 - 10:53



JEMBER - Berbagai kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka menyemarakkan HUT Ke 79 TNI, dilaksanakan di Wilayah Kodim 0824/Jember melibatkan seluruh satuan TNI yangbada di Kabupaten Jember bersama seluruh lapisan masyarakat.



Seperti yang dilaksanakan di Halaman Kodim 0824/Jember pada Rabu 25/09/2024, yang melaksanakan Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) atau yang sederajat.

Kapten Inf Hadi Mukti Perwira Personalia (Pasipers) Kodim 0824/Jember selaku Koordinator Lomba PBB dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan lomba PBB ini diikuti sebanyak 30 regu SMP dan 30 regu SMA Se Kabupaten Jember, dan pemenangnya dari tingkat Kabupaten akan diikuti lomba ditingkat Kodam V/Brw dalam memperebutkan Piala Panglima TNI.



Dalam lomba ini beberapa kriteria yang menjadi pokok penilaian diantaranya gerakan ditempat, gerakan berjalan dan lain-lain.

Ucapan terima kasih tentunya kepada para Kepala Sekolah dan guru pendamping yang telah mengikutsertakan siswa-siswinya pada Lomba PBB ini, selamat mengikuti lomba dan semoga sukses. Jelas Pasipers Kodim 0824/Jember tersebut.

Sementara Saat kami wawancarai Iqbal Ramadhan.Guru Pendping MTsN 06 Sukowono terkait kegiatan ini sangat mendukung sekali, harapan saya kegiatan ini menjadi agenda tahunan oleh Kodim 0824/Jember.



Demikian halnya Rohmah Nikamah Guru Pendamping SMKN 3 Jember juga menyatakan hal senada, bahwa kegiatan ini sangat bagus dalam membentuk karakter dan kedisiplinan siswa-siswi, saya juga setuju dan mendukung dilaksanakannya kegiatan ini menjadi agenda tahunan pada HUT TNI.

Keduanya bahkan menyampaikan bahwa pentingnya lomba ini dalam membantu kedisiplinan yang akan sangat membantu pada proses belajar mengajar di sekolah, dengan kedisiplinan yang terbentuk akan memudahkan guru dan pembimbing dalam memberikan materi pelajarannya. Jelas keduanya.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa beberapa kegiatan telah dilakukan dalam menyemarakkan HUT ke 79 TNI, diantaranya Donor Darah, Pemeriksaan Kesehatan Gratis, Pasar Murah, Bakti Sosial Bantuan Sembako bagi Warga Warakawuri, Veteran Purnawirawan dan Duafa, Lomba PBB ini, Karya Bakti TNI, serta kegiatan lainnya.



Sengaja kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan kita melibatkan semua elemen masyarakat, yang tentunya dalam rangka memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi pada semua kegiatan yang kami lakukan, termasuk pihak sekolah dalam keikutsertaannya pada lomba PBB ini. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)